

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Quid de la présidence de la Fégajudo après la nomination de Wilfried Nguéma ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LORS du Conseil des ministres du vendredi 14 août 2020, l'actuel président de la Fédération gabonaise de judo (Fégajudo), Wilfried Nguéma, a été nommé conseiller spécial du président de la République, chargé des missions, chef de département Culture, Sports et Loisirs. Un nouveau challenge attend donc le nouveau "patron" des Sports de la présidence de la République. Vu l'immensité de sa nouvelle tâche, la question qui se pose alors est de savoir si le promu passera le témoin à la tête de la Fédération gabonaise de judo. " Les statuts de la fédération sont muets à ce sujet. Au niveau du sport, nous avons des précédents. Nicole Assélé a été un moment secrétaire générale du ministère

des Sports, tout en étant présidente de la Fédération gabonaise de handball. Idem pour Alida Graciella Mouanga, qui était à la fois conseiller spécial du président de la République, chargée des missions, cheffe de département Culture, Sports et Loisirs et présidente de la Ligue nationale élite et professionnelle de handball. Donc, il n'y a pas d'incompatibilité. Vu la charge de travail, l'obligation de résultat, sans oublier un possible conflit d'intérêts, je pense que le président actuel, qui est un homme d'honneur et de principe, devrait passer le flambeau ", a estimé l'ancien secrétaire général de la Fégajudo, Ghislain-Claude Essabe. Selon nos informations, Wilfried Nguéma devrait effectivement passer, dans quelques jours, le témoin à sa première vice-présidente, Sandrine Itou



De nombreux défis attendent Wilfried Nguéma.

Maganga. Cette dernière devant terminer le mandat du président qui arrive à échéance en 2021. Travailleur acharné, Wilfried

Nguéma a su redonner au judo gabonais ses lettres de noblesse. À en juger par les bons résultats obtenus à l'international par nos

athlètes. Le choix des plus hautes autorités de notre pays de le placer à ce niveau de responsabilité n'est donc pas fortuit.

Jérôme Efont Nzolo promu à l'ONDSC

W.N.
Libreville/Gabon

C'EST depuis Bruxelles en Belgique qu'il a appris sa nomination comme directeur général adjoint de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC). Une véritable promotion pour l'ancien arbitre international gabonais, qui a officié avec brio durant de nombreuses années dans le championnat belge. Joint au téléphone, Jérôme Efont Nzolo n'a pas caché sa satisfaction : " Heureux d'occuper cette fonction dans une structure chargée du financement et du développement du sport. Mes remerciements vont tout naturellement au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba et au Premier ministre pour le choix porté sur ma modeste personne. Je ne ménagerai aucun effort pour mériter la confiance placée en moi par les plus hautes autorités du pays. Je vais donc écourter



mon séjour pour regagner le pays, où de nombreux dossiers m'attendent déjà", a-t-il indiqué. Ancien conseiller technique du ministre des Sports de l'époque, Blaise Louembe, Jérôme Efont Nzolo a des atouts et des qualités indéniables pour réussir ce nouveau challenge, aux côtés de Joannick Ngomo Obiang, l'actuel directeur général de l'ONDSC. Car, depuis son retour définitif au Gabon, en 2015, l'ingénieur en électromécanique mène des actions allant dans le sens du développement du football gabonais. Les autorités du pays ont donc vu juste en le nommant à ce poste. Comme pour dire l'homme qu'il faut à la place qu'il faut.

Jean-Noël Amonome et ses challenges de fin de saison

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

APRÈS le match quasiment couperet de ce jour contre Jomo Cosmos, comptant pour la 27e journée de la GladAfrica Championship, le Championnat de deuxième division d'Afrique du Sud, il ne restera que trois levées à Jean-Noël Amonome et Royal Eagles pour obtenir le maintien, au terme de la saison 2019-2020 qui s'achève ce 30 août. Prêté pour une saison par AmaZulu FC (équipe de D1), le portier international gabonais (titulaire depuis la reprise post-Covid-19) et ses coéquipiers du club de Maritzburg, se trouvent, en effet, devant une mission quasi-impossible. Battue dimanche par le TS Galaxy (0-1), ajouter une défaite contre l'écurie du légendaire Jomo Sono, classée avant-dernière et luttant elle aussi pour sauver sa place, sonnera certainement le glas des



Jean-Noël Amonome et Royal Eagles jouent gros dans cette dernière ligne droite de la saison 2019-2020

infimes espoirs de la lanterne rouge qui compte six points de retard sur le premier non relégable (ST Sporting). Même s'il reste à affronter Uthongathi FC, Mbombela United et Steenberg United. Mais au terme de la saison, il est acquis que l'ancien dernier rempart du FC 105 quittera le club du KwaZulu Natal pour regagner son port d'attache à Durban. Avec, dit-il, la volonté de s'imposer en D1 lors de la

saison à venir. À défaut d'avoir la confiance d'Ayanda Dlamini, l'entraîneur d'AmaZulu FC, Amonome aura pour objectif de trouver un nouveau point de chute. En Afrique du Sud ou ailleurs. Afin d'avoir du temps de jeu et, surtout, rester suffisamment compétitif, pour être en phase avec les exigences du sélectionneur Patrice Neveu, dans l'optique des challenges à venir des Panthères du Gabon.